

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin
Band: 84 (1958)
Heft: 20

Illustration: Lula aus Hawaii
Autor: Moser, Hans

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 01.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Lula aus Hawaii



Make up



Das 3-Minuten-Ei



Empfindlichkeit

HAPPY END

Bei den Personalratswahlen des Berliner Innensenats empfahl die Gewerkschaft OeTV ihren Kandidaten Max Caspary folgendermaßen: «Seine Sorge im neuen Personalrat wird den Angestellten der unteren Gehaltsgruppen gelten, insbesondere den Telefonistinnen, die bei Betriebsfesten, Feiern und Ausflügen immer besonders schlecht wegkommen,

und die man sogar bei der Zuteilung von Toilettenpapier vergißt! Kollege Caspary ist tatsächlich der Mann der stillen und zurückhaltenden Kleinarbeit.»

*

In der amerikanischen Zeitung (The Atlantic) schrieb der bekannte Publizist Joseph Wechsberg, die Amerikanisierung Europas zeige sich unter anderem an den Kaugummis, die man nach jeder Vorstellung unter den Sitzen der «erhabenen Wiener Oper» ange-

pickt finde. Die Wiener nahmen diese Nachricht ohne Erschütterung auf. Sie glauben nicht an ihre Amerikanisierung, sondern viel eher daran, daß die Kaugummipicker unerzogene amerikanische Touristen sind.

*

Als die britische Antarktis-Expedition nach ihrem Eintreffen am Südpol zum erstmaligen Post aus der Heimat empfing, war auch für einen Neuseeländer ein Brief dabei. Er kam vom Steueramt.

Argus